Rogensburger Earling 25. 10-2023

Namen und Nachrichten

DETLEF STAUDE UND PATRICIA SCHNEIDER bleiben an der Spitze der Sportjugend Regensburg, Staude als Vorsitzender, Schneider als seine Stellvertreterin. Sie wurden jüngst beim Kreisjugendtag in Neutraubling gewählt. Bei der Wahl schafften es aber auch viele neue und junge Mitglieder in das Gremium, die nun in den verschiedensten Funktionen Verantwortung übernehmen werden. Mit Lia Gerking (16) und Ludwig Songsare (18) wurden neue Jugendsprecher gewählt, Stellvertreter wurden Mahmoud Essa (16) und Julia Dudova (18). Feierlich verabschiedet aus der Kreisjugendleitung wurden mit einem Blumenstrauß und einem Geschenk Anna und Veronika Kolb, die sich nicht mehr zur Wahl stellten. Patricia Schneider ehrte zudem die beiden vorherigen Jugendsprecher Lukas Seitz und Sarah Gibis mit der Ehrennadel in Silber. Beide bleiben der Sportjugend als Beisitzer erhalten. Foto: Sebastian Wasserburger

